



Industrie Allmend

Interessengemeinschaft Allmend 5612 Villmergen

WWW.IG-ALLMEND.CH

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 25. April 2017 im Restaurant Plavissimo der Firma Planzer, Villmergen

Teilnehmer: 17 Personen / 14 Mitgliederfirmen

Generalversammlung der IG Allmend

1. Begrüssung zur ordentlichen GV

Um 17:10 Uhr begrüsst der Präsident der IG Allmend, Peter Meyer die Mitglieder zur 27. GV der IGA und eröffnet die Sitzung. Im gleichen Zuge dankt er der Firma PostLogistics AG für die interessante Führung und den Apéro.

Es sind 17 Mitglieder anwesend mit 14 Mitgliederstimmen, das absolute Mehr beträgt 8. Auch haben sich 21 Mitglieder entschuldigt.

2. Wahl der Stimmzähler

Philipp Ingold von der Inno-Pack GmbH wird als Stimmzähler bestimmt.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung vom 19. April 2016

Das Protokoll ist auf der Homepage der IGA aufgeschaltet und wird zudem an der Versammlung aufgelegt. Es wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Vorstandes

Peter Meyer liest den Jahresbericht des Vorstandes vor.

Das Geschäftsjahr 2016 war für die Vorstandsarbeit eher ruhig und die Geschäfte konnten wir in 4 Sitzungen abhandeln. Für die speditive und flexible Zusammenarbeit bedanke ich mich ganz herzlich bei meinen Vorstandskollegen.

Unser Vorstandsmitglied Thomas Meyer trat per Ende 2016 altershalber zurück und wir konnten als Ergänzung seinen Nachfolger René Widmer von der Cellpack AG in unseren Reihen begrüßen. Gerne schlagen wir Ihnen bei den Wahlen René Widmer als neues Vorstandsmitglied vor. Die bisherigen Mitglieder Peter Gehring als Kassier, Marcel Kamm als Aktuar, Marco Tschan als Vizepräsident und Daniel Sarbach als Vorstandsmitglied sowie meine Person als Präsident vertreten die Interessen der IG Allmend für Sie als Mitglieder.

Im vergangenen Vereinsjahr ist Mario Steiger von der Solari Lampen AG infolge Nachfolgeregelung aus unserem Verein ausgetreten. Für das Amt als Revisor, welches Mario Steiger innehatte, konnten wir Stefan Geiger von der IFCO AG gewinnen. Ebenfalls auf diese GV tritt die Firma Niederberger Motos aus der IG Allmend aus.

Das befürchtete Verkehrschaos vom letzten Sommer im Zusammenhang mit der Sanierung der Bünzthalstrasse blieb weitgehend aus. Das Baudepartement hat diesen Kraftakt sehr kompetent organisiert. Dem Projektleiter Elmin Jelecevic können wir für diese Leistung nur gratulieren.

Wie angekündigt, haben wir im vergangenen Vereinsjahr eine Betriebsbesichtigung bei der Firma Autexis Control AG organisiert. Diese äusserst interessante Firma wurde uns durch Philippe Ramseier und Hansjörg Schmidle, beides Miteigentümer der Firma, sehr spannend und unkompliziert vorgestellt. Bedauerlicherweise hat sich kaum ein Mitglied für diesen Event Zeit genommen.

Nach der letzten GV wurden Sie durch uns kontaktiert, um klar Stellung zur geplanten Busfinanzierung zu nehmen. Diese Umfrage per mail wurde durch über 50% der Mitglieder beantwortet, was sehr erfreulich war. Das Votum für ein „Nein“ zu einer Finanzierungsunterstützung war einstimmig und wurde so den Behörden mitgeteilt. Die Gemeinde Villmergen hat sich trotzdem für die Buslinie eingesetzt und wie wir Ihnen im März mittels Flyer und Schreiben mitgeteilt haben, können die Mitarbeiter ab 2017 von diesem Zusatzangebot in den Abendstunden profitieren.

Wir haben uns wiederum beim Projekt „Berufe Wohlen+“ mit Fr. 1000.00 engagiert und sind der Überzeugung, dass sich das Engagement der Wirtschaft für die Aktivierung von Jugendlichen für das Interesse an technischen und handwerklichen Berufen langfristig positiv auswirken wird.

Die Abklärungen für eine Statutenrevision haben ergeben, dass unsere bestehenden Statuten aus rechtlicher Sicht genügen und somit kein Handlungsbedarf besteht. Der Vorstand hat beschlossen, dass wir die Statuten bestehen lassen.

2018 findet in Villmergen nach 8 Jahren wieder ein Jugendfest statt. Das OK hat eine Anfrage für Sponsoring an die IG Allmend gestellt (Details im Traktandum Verschiedenes).

Aus den Reihen der Mitgliedfirmen sind keine Anfragen eingegangen.

5. Jahresrechnung 2016

Peter Gehring orientiert über die Jahresrechnung 2016:

- Vermögen 31.12.2016 CHF 35'833.95 (Vergleich 31.12.2015: 34'733.20)
- Vermögensabnahme: CHF 1'100.75

6. Bericht der Rechnungsrevisoren und Decharge-Erteilung an den Vorstand

Der Revisor André Richner verliest den Bericht der Revisoren und bestätigt die Ordnungsmässigkeit der Rechnungsführung und beantragt:

- die Rechnung zu genehmigen
- dem Rechnungsführer für die saubere Arbeit zu danken
- und dem Vorstand die Décharge zu erteilen

Die Anwesenden folgen diesen Anträgen einstimmig.

7. Budget 2017

Das Budget sieht vor:

- Einnahmen CHF 7'400.00 Mitgliederbeiträge
- Ausgaben CHF 5'250.00

Das Budget beinhaltet die Unterstützung des Projektes Wohlen+, diejenige anlässlich des Wirtschaftsapéros und den geplanten Ausflug vom 19. September 2017.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

8. Wahlen

8.1 Vorstand:

Die Vorstandsmitglieder Peter Gehring, Marcel Kamm, René Widmer, Daniel Sarbach und Marco Tschan stellen sich erneut zur Wahl und werden in Globo und einstimmig gewählt.

8.1 Rechnungsrevisoren:

André Richner stellt sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Für den ausgetretenen Mario Steiger wird Stefan Geiger als Nachfolger vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Interessenten. Beide werden einstimmig für zwei Jahre gewählt.

8.1 Präsident:

Der Vizepräsident Marco Tschan übernimmt die Wahl des Präsidenten. Peter Meyer stellt sich weiterhin für dieses Amt zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.

9. Mutationen Mitgliederfirmen

Austritte:

- Niederberger Mottos AG
- Solaris Lampen AG

Neumitglieder:

- keine

10. Anträge/Verschiedenes/Bedürfnisse von Mitgliederfirmen

Beim letzten Jugendfest hatte die IGA einen Betrag von CHF 25'000.- übernommen, was dem Vorstand aus heutiger Sicht für das nächste Jugendfest vom 29.6.-1.7.2018 als zu hoch erscheint. Über die letzten 3 Jahre hat die IGA bereits einen namhaften Beitrag an die Finanzierung der Krippen in Villmergen gesponsert. Deshalb schlägt der Vorstand einen Beitrag von CHF 8000.- (was einem Beitrag von CHF 1000.- pro Jahr entspricht) vor. Der Gegenvorschlag von Turi Fischbach beinhaltet, die vollen CHF 25'000.- zu übernehmen. Es wird über die beiden Vorschläge abgestimmt und es entfallen 2 Stimmen auf den Vorschlag von Turi und alle anderen Stimmen auf denjenigen des Vorstands. Somit wurde der Vorschlag des Vorstandes mit einem Sponsorenbeitrag von CHF 8000.- angenommen.

André Richner sagt spontan zu, eine IGA-Blache für das Jugendfest zu sponsern.

Peter Meyer schliesst die GV um 17:55 Uhr mit einem herzlichen Dank an alle Teilnehmer und leitet zum kulinarischen Teil über.

Villmergen, 5. Mai 2017

Der Aktuar im Namen des Vorstandes

Marcel Kamm